

学校便り

No.10 R8. 1. 6



出会いは人生の道しるべ

校長 内田法子

年末年始をご家族の方と一緒に過ごした子供たちが、明るく素敵な笑顔で元気よく登校してきました。いよいよ、後期の後半のスタートです！

新年を迎え、どの子も「今年は何を頑張ろうかな」と、いろいろ考えてきたようです。今年の抱負を廊下に掲示するクラスもあるようですので、読むのをとても楽しみにしています。

12月14日の千葉日報新聞（朝刊）の記事の中に、題字の「出会いは人生の道しるべ」「きょう、あなたに会ったことも一つの縁」、それから美空ひばりの歌の一節の「人と言葉を合わせたら信という字になる」など、いくつか心に刻み込みたくなる言葉が並んでいました。どの言葉もなるほど、と思います。

私たち学校に勤める職員は様々な縁でいろいろな学校に異動し、その異動先の学校で多くの子供たちや保護者の方々、地域の方々と出会います。数年経つとまた別な学校へ異動となります。受け持つクラスの子供たちとの出会いにより、私自身、毎年多くのことを学ばせてもらいました。「一期一会」という言葉もあります。担任の先生と子供たちにとって、どのような一年間だったでしょうか。

様々な出会いによって毎日が進んでいます。

3月末までの残りわずかな月日の中で、目の前の子供たちとの出会いを大切にしつつ、「成長することができた」「〇〇ができるようになった」あるいは「一年間、〇〇を頑張った」と胸を張って言い、気持ちよく今の学年を終えることができるよう、一日一日を大切にして個々に合った支援をおこなってまいりたいと思います。

今月末には千葉市小学校球技大会が予定されています。6年生の小学校生活最後の大会です。ボールを追いかけるひたむきな姿をみんなで力いっぱい応援する中で、「あやめ台小学校でよかった」と感じられる子供たちにしていきたいですし、そのような思いで学年末を迎えることができるよう、私たち教職員も努めてまいります。今月もご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

《うたう》 みずかみ かずよ

水仙は
りんとしている

はりつめた寒気を
北風のするどい剣がきりさく

朝もやのなか
水仙は
まっすぐ背すじをのばして
うたう

黄いろのしぶは
ひなのくちばし
いっせいに大きくひらいて
のびやかにうたう
うたのなかからたちのぼる香氣
なんとまばゆい一月



お知らせ

☆席書会について

3～6年生が席書会を行います。12月から取り組んできた成果を生かし、すてきな作品が出来上がることを楽しみにしています。各学年の学年だよりに記載されている持ち物を確認の上、忘れ物のないよう声かけをよろしくお願ひいたします。

出来上がった作品は、校内書き初め展で掲示いたします。

☆学習参観・懇談会について

詳細につきましては、後日すぐーるで配信します手紙をご覧ください。

☆給食費・学校徴収金の口座振替について

1月26日(月)は、給食費等の第6期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、2月16日(月)に再振替を行います。再振替でも引き落としができない場合、保護者の方による金融機関等での支払いとなりますのでご注意ください。